

Erfolge bei Landesmeisterschaften und Tanztagen

Für **Matthias Menebröcker und Katharina Rademacher**, sowie **Peter und Claudia Schmitz** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ lief es am Sonntag bei der Landesmeisterschaft der Hauptgruppe II D richtig prima. Im 7-paarigen Feld platzierten sie sich beim TSC Grün-Weiß Aquisgrana Aachen direkt neben dem obersten Treppchen. Matthias Menebröcker und Katharina Rademacher bekamen die Silbermedaille überreicht, Peter und Claudia Schmitz freuten sich über die Bronzemedaille.

André Weiss und Anna Katharina Wicher mussten von einer Woche zur anderen nicht nur in der Lateindisziplin, sondern auch in Standard fit sein, denn für das Tanzduo war ebenfalls in Aachen auch Landesmeisterschaft - in der Hauptgruppe II B Standard. Von 17 Paaren erreichten sie das Semifinale und verpassten mit Platz 8 - dem Anschlussplatz zum Finale - nur äußerst knapp die Endrunde.

Dirk Pape und Martina Glosemeyer starten weiterhin in der Sen. II S auch bei offenen Turnieren richtig durch. In Velmar fanden am Samstag und Sonntag jeweils Turniere in ihrer Altersklasse statt. Am Samstag erreichten sie den klaren 3. Platz von 10 Paaren, am Sonntag ertanzten sie sich von 5 Paaren den eindeutigen 2. Platz, wobei sie sich sicherlich besonders über die ersten Plätze freuten, die sie an beiden Tagen im Finale erhielten.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-09-11